

クラブ

みみずく
4月7日(木)
スポーツクラブ・ドッチボール
鬼ごっこ
芸術クラブ・こいのぼり作成
卓球クラブ・練習
余暇……花見(岩滝神社)

あやめ
3月28日(月)
芸術クラブ……切り絵
音楽クラブ……浅川マキ
落語古今亭志ん朝「猫の皿」
4月11日(月)

自治会

みみずく
4月13日(水)
役員2年目挨拶
新利用者挨拶 新職員挨拶
ブルーベリーフェアの感想
お茶会お手伝いについて
デイキャンプ感想

あやめ
4月20日(水)
平成23年度新役員
花見(4/2)感想
デイキャンプ(3/25)感想
5/9の映画決定
自治会主催行事について

給食委員会より……



東日本大震災で、「食べる」ことの大切さを改めて実感されたことでしょう。限られた水や熱源、食料で命をつなぐためにどのようにして食べるか、私達も今一度考えてみたいものです。好き嫌いをなくし、食べ物を大切にしましょう。給食委員会では、発芽米を自力で栽培し、給食に提供しています。2月、3月と発芽玄米の作り方の学習をしてきました。4月からは、毎週金曜日に発芽玄米が2割入ったご飯にしています。ミネラルいっぱい栄養あります。



玄米の発芽状態を確認 発芽玄米を使用した料理作り

今月寄せられた善意……

大切にに使わせていただきます

- ・豊栄町 梅田好美様……野菜
- ・豊栄町 梅田愛子様……野菜
- ・安芸区 専念寺放光仏教婦人会様……金一封
- ・安芸区 矢野民事協障害者福祉部会様……金一封
- ・福岡市 箕浦将昭様……金一封



編集委員より……

3月11日の大震災の正式名称が「東日本大震災」と決まりました。一ヶ月過ぎた今も大きな余震に怯え、避難所での生活を余儀なくされています。加えて福島原発の重大事故による被害は甚大なものとなってしまいました。時として自然は脅威と化し、人の生活のすべてを奪い去りますが、春は訪れ、美しい桜は満開となり、圧倒されるほど美しいのも自然です。さて、安芸の郷通信は今月から紙面が大きくなり、リニューアルされました。内容も今まで以上に深く、読みやすい通信になるよう努めてまいります。ご意見等お聞かせください。

森の工房		みみずく	あやめ	月間予定表			5月
日	月	火	水	木	金	土	医師来所日
1	2	3	4	5	6	7	13日 瀬野川病院 前岡医師
		憲法記念日	みどりの日	こどもの日			相談員来所日 米澤相談員 1・2・4・木曜日
8	9	10	11	12	13	14	福村相談員 第4月曜日
	クラブ		家族会	クラブ	前岡Dr 来所		作業療法士 金子史子OT 1・2・3・4・火曜日
15	16	17	18	19	20	21	ボランティア あやめ 森のくまさん 1・3・水曜 2・4・月曜 フレンド藍 イベント・行事
22	23	24	25	26	27	28	みみずく みのり会 1・2・3金曜日 フレンドベリー 第3木曜日 矢野民児協 2・4火曜日 コマスタ イベント・行事
29	30	31					みみずく あやめ 両施設

知的障がい者通所授産施設 森の工房みみずく
精神障がい者通所授産施設 森の工房あやめ
2011年4月25日発行
Vol.93 社会福祉法人 安芸の郷
広島市安芸区矢野東2-4-24
TEL 082-888-8822 FAX 082-888-1551
e-mail ama@akinosato.or.jp
URL http://www.akinosato.or.jp

森の工房AMAは 第10回ひろしま街づくりデザイン賞(緑化部門) / 第27回「まちづくり功労者」国土交通大臣表彰 を受賞しています

毎日を大切に。平成23(2011)年度も皆様のご協力とご支援をお願いします。
社会福祉法人安芸の郷 理事長 遊川 和良



H23(2011)年4月13日 みんな集まって撮影

3月11日東北、東日本大震災発生で多くの人たちが亡くなり、今なお行方不明の方が多くあります。心からのご冥福を申し上げます。また、被災者の皆さんの厳しい避難生活が続き、そのうえ福島第一原子力発電所の事故が深刻な状況となってこれまでの自然災害とは違った様相を呈しています。心からのお見舞いと、一日も早い復旧、原発事故の終息を願うものです。自然を変えながら人々が生きてきた営みが大きく壊された今、自然と向き合いこれからの人の生き方、あり方を考えざるを得ない大災害です。

安芸の郷は、精神と知的障害者の通所施設で作業を日々していますが、食品づくりでは安全で安心できるものを、リサイクルでは資源の有効活用を柱にしてきました。工業、加工、農業、請負作業の分野でも穏やかで環境にやさしい働き方を求めてきました。毎日の繰り返しの中でこれまでの作業をこれからも大切に積み重ねていきましょう。

震災の復興も毎日の積み重ねの上にしかないのですから。
2つ目の施設、第2AMA(仮称)の平成24(2012)年4月開所を目指してすすむ年度となります。皆様のご協力をお願いします。

また利用者の作る製品の購入協力や、リサイクルなどの回収事業への協力など引き続き皆様のお力をお借りして今年度も進めていきたいと思っておりますので、ご支援頂きますようお願い申し上げます。

今年の桜は青空に映えてひととき美しく、安芸の郷の新年度を祝っているよう



入所式

みみずく

・新利用者入所式 平成23年4月1日・

広島市立特別支援学校を卒業したばかりのルーキーが森の工房みみずくにやってきました。在学中に体験実習で経験済みとはいえ、緊張の面持ちでしたが、遊川理事長より、通所決定証を手渡され、にっこり。朝礼では、利用者の皆さんの前で、大きく、しっかりした声で自己紹介をしました。これからは、社会の一員として元気に、でも少しゆっくり目の作業を通じて、働くことの喜びを実感できるよう、力をあわせて前進しましょう。



「森の工房AMA通所決定証」を手に記念撮影

デイキャンプ

AMA

3月25日(金)



利用者、職員、ボランティアがそれぞれの持ち場で大活躍！

ボタン雪が降り、それが曇になり、冷たい朝を迎えました。今日のデイキャンプは中止になるかと心配されましたが、天の助けはこの事か。開始時間が近づくと天候が回復しました。事前に担当係りを決め、準備周到でとりかかりました。焼き芋班は火を熾す間に、芋を濡れ新聞に包みます。豚汁班は野菜を切るのに時間がかかります。

たこ焼きは3年前に比べると慣れてきたせいでしょうか形よく、おいしくできました。燻製スモーク班は豚の腸にミンチを詰め込むことが大変でしたが、桜チップの香りが食欲をそそりました。出来上がった頃には朝の寒さも和らぎ、自分の担当したものの出来具合を気にしながらもおいしくいただきました。

協力ボランティア
みのり会・矢野民協障害者部会・森のくまさん
ひだまりコスモス

新人紹介

AMA

利用者



岡本梨沙さん(工芸班)

3月に広島市特別支援学校を卒業したばかりです。好きなお菓子はポテトチップス、好きな動物はリスです。支援学校では、クラフトクラブでした。みみずくでは、みんなと仲良くして、仕事をが

職員



佐々木航さん(食品班)

国際大学では医療福祉を専攻していました。高校時代はサッカーで、大学ではフットサルで鍛えられました。この経験を生かして、粘り強く、やさしく、なにより、利用者の皆さんの目線に立てる職員を目指してがんば

花見

AMA

4月2日(土) 103名参加

花見日和の4月2日、森の工房AMAの関係者が集い施設の庭で花見を開催しました。開催にあたり東日本大震災に見舞われた人々に想いを寄せ全員で黙祷をしました。今年はいつもと趣向を変え「シールドル」(シャンパン風炭酸飲料)で乾杯！それから花見弁当をいただきました。新利用者、新職員の紹介に始まり、職員苦心のゲームは楽しく時間を忘れ、笑いあい、中でも、みみずく食品班特注のわさび入りシュークリームは見事新人職員に当たり、幸先のよい社会人スタートとなりました。又、親子ペア、またはトリオで自己紹介をする



花見を前に黙祷！！



義援金箱設置



ゲームに夢中は親の方



作業班を超えて交流



豪華花見弁当

みみずく作業班別研修

みみずく

食品班

3月24日(木)
にしき堂見学

リサイクル班

3月29日(火)
奉仕活動

パッキン班

3月23日(水)
リサイクルプラザ見学

工芸班

3月14日(月)
ガラスの里見学

作業班異動のお知らせ(森の工房みみずく)
田村直哉さん 工芸班→食品班へ
岩見慎一郎さん リサイクル班→パッキン班へ

お茶会

AMA

4月15日(金) 90名参加

遠州流師範東先生をはじめ、5名の先生のご指導の下、春のお茶会を開催しました。あいにく雨天で春風を感じながらとはいきませんでした。90名がお抹茶をいただきました。8回目の会ともなると、作法も慣れてきて、器を回しながら、「良い形ですね」などと風情ある会話ができていました。



懐紙にのせた桜餅をいただきます。



抹茶は大人の味がします。

三迫農園だより

あやめ

「気持ちいい」「天気がいいねー」「ずっとこれくらいならいいのに」が合言葉のように言い合いながら作業をおこなっています。畑の様子は、ジャガイモの芽が少しずつ大きくなり、スナックエンドウの蔓も元気にのびています。今後の収穫が本当に楽しみです。夏野菜の種類は、ミニトマト、パプリカ、ナスビ、カボチャ、シトウ等いろいろ植え付け予定です。これから畑が華やかな季節を、利用者みなさんと共に楽しみたいですね。

写真 スナックエンドウ

